
（保護者のアンケートから） 

 

励ましや嬉しいお言葉をいただきました 

＊安心して保育園に子どもを預けて仕事が出来るので感謝しています。 

＊つくし保育園では子どもに寄り添う保育、心の力をつける保育をして下

さったのだなー。と思います。しみじみ良さを感じます。表面的なおり

こうさんにはならず、野趣たっぷりですが、それもいいなーと思います。 

＊子どもの発達について親身になって聞いてくれうれしい。担任の先生に

相談しやすい。子どもの気持ちも親の気持ちも受け止め、寄り添ってく

れうれしい。 

＊行事も貴重な体験をさせていただき、ありがたいです。全体的に満足し

ています。 

＊担任の先生以外でもよく見てくれて帰りの時も声を掛けていただき、嬉

しいです。 

＊つくしの保育方針、目標、保育内容など大好きです。先生方も子どもの

本当の姿を見てくれ、安心して預けられる。 

＊各年齢ごと発達に沿った遊びや、支援がされていて、子どもも無理強い

されることなく、自分のペースで成長しているように感じます。 

 “せんせいは保育園のみんなのことをかわいいっておもっているよ”と

こどもが言った事があります 

＊＊＊＊先生方の元気な挨拶はいつも心がすかっとしたり、ほんわかしたり“あ

いさつ”って大切だなーと思います。 

＊＊＊＊園児の成長を考え、個々と向かい合い、手を抜くことなく子どもの視線

で遊びや学ぶ場を提供し続ける保育士の姿勢に頭が下がります。つくし

保育園ならではの保育を伝承していって下さい。 

 

 



改善してほしい事改善してほしい事改善してほしい事改善してほしい事がよせられました。がよせられました。がよせられました。がよせられました。     

職員で話し合い（    ）のように改善していこうと確認しました。 

（  ）内が改善内容です。 

 

＊＊＊＊服の入れ方が雑、保育園が寒い、風邪をひいても外で遊ばせる、おむ

つ交換の布団が汚い、 

                    ↓ 

 （（（（0 歳児は今「自分で」を大切に、脱いだ服を自分でカバンに入れるこ

とも楽しんでいますが、職員が気をつけていきたいと思います。 

  また子どもは大人より新陳代謝も良く体温も高めです。それでも寒い

日は、子どもの体調や、室内の温度、湿度、を見ながら、ベスト、靴

下で調節していきたいと思います。 

  また、集団の保育活動を考えて生活している中で、個々の健康状態に

対応出来ない事もあるかと思いますが、子どもの姿を第 1 に保護者と

保育士が信頼関係をもとに、連携を取れる保育園でありたいと思いま

す。 

  おむつ交換の布団に関しては、午前中に使用したカバーは取り換え、

布団は干すようにしています。お気づきの点は遠慮なく保育者に声を

お掛け下さい。今後も環境整備には職員一同、気をつけて気持ちよく

過ごせるようにしていきたいと思います。）））） 

 

＊＊＊＊朝の電話の対応で「つくし保育園です」の後に「○○です」と名乗って

欲しいです。 

                    ↓ 

  （（（（保育園としての対応では当たり前の事ですが、当たり前の事ができ

るよう、全職員徹底していきたいと思います。）））） 

 

     

 



＊＊＊＊朝夕の保護者同士の挨拶が少なくなっている気がします。時代の流れ、、

風潮も有るかと思いますが、同じ園に子どもを通わせている親同士が

もっと繋がりあえるとよいと思います。 

                     ↓ 

  （（（（気持ちの良い挨拶は、きっと子どもたちの心にも響いていくもので

す。 保護者も職員も気持ちよく挨拶が出来ると良いですね。）））） 

 

＊＊＊＊昼間のオムツが外れていないのに、午睡時のパンツは早い気がします。 

 洗濯ものの量が多い上にシーツ、毛布は家庭の負担が多すぎます。 

                     ↓ 

  （（（（午睡時のパンツは子どもの発達などの時期を見て行っています。 

  パンツになって一週間くらいはどの子もお漏らしをして洗濯ものも

増える事を伝えたり、保護者の方の大変さも充分理解しながら、行っ

てきたところ、一週間でおねしょも減り、パンツで午睡出来るように

なった事例がありました。保護者の方も子どもの成長を感じてくれま

した。子どもが一つ大きくなる時は、大きなトンネルをくぐります。

保育士と保護者が連携して関わっていきたいと思います。）））） 

 

 ＊＊＊＊仕事の都合もあり、第２、第 4 の土曜日も 1 日保育をして頂きたい。 

                ↓ 

   （（（（保護者の就労を援助する事が出来る保育園で有りたいと思い毎日

保育を頑張っています。第 2.第 4.第 5.土曜日の 1 日保育に関しては、

職員の体制、休暇の補償、研修の取り組みなどの課題があり、今後の

検討課題としていきます。）））） 

 

 

 


